

MIÉRCOLES 11 DE FEBRERO DE 2026 - 10:41AM

COLOMBIA

# De Aval a Ecopetrol: lo que pagarían los gigantes si se declara la emergencia económica

El Gobierno busca recaudar cerca de \$8 billones con un impuesto al patrimonio empresarial que impactaría a unas 15.000 compañías del país.

LAS NOTICIAS DE SEGUIMIENTO.CO EN TU FACEBOOK: ¡DALE ME GUSTA!



/ UNDEFINED



El Gobierno estudia declarar una nueva emergencia económica para enfrentar los estragos de la ola invernal y, con ella, poner en marcha un impuesto al patrimonio para empresas. La meta es clara: conseguir cerca de 8 billones de pesos después de que la Corte Constitucional tumbara la anterior declaratoria.

La propuesta contempla cobrarles a unas 15.000 compañías. Las que tengan patrimonios entre 10.000 y 30.000 millones de pesos pagarían una tarifa marginal del 0,6 %. Para las que superen los 30.000 millones, la tarifa subiría al 1,2 %. Es un tributo que hoy no existe para personas jurídicas y que, de aprobarse, impactaría directamente a los grandes grupos económicos.

Con esos porcentajes sobre la mesa ya empezaron a circular cálculos. Grupo Aval, con un patrimonio cercano a los 18,4 billones de pesos, tendría que pagar alrededor de 220.000 millones. El

Banco de Bogotá, que hace parte del mismo conglomerado, rondaría los 210.000 millones.

Bancolombia, con un patrimonio aproximado de 42 billones, superaría el medio billón de pesos en aporte. Davivienda estaría cerca de los 200.000 millones. En el sector empresarial, Nutresa y el Grupo Éxito pagaría alrededor de 80.000 millones cada uno, mientras que Terpel asumiría unos 40.000 millones. Totto, con un patrimonio mucho menor, tendría que desembolsar cerca de 2.200 millones.

El punto que más inquieta es que el cobro no se haría sobre las utilidades sino sobre el patrimonio. Eso significa que incluso empresas con pérdidas tendrían que pagar. Se cita el caso de Air-e, intervenida y con pérdidas superiores al billón de pesos, que aun así tendría que aportar más de 9.000 millones.

En esa lista también aparece **Ecopetrol**. Con un patrimonio que supera los 100 billones de pesos, la petrolera tendría que entregar cerca de 1,3 billones, una cifra clave dentro del recaudo que busca el Ejecutivo.

Los cálculos preliminares indican que con varias de las grandes compañías se podrían reunir unos 3,5 billones de pesos. Aun así, el Gobierno tendría que ampliar la base para alcanzar los 8 billones que necesita.

#### TAGS

IMPIUTO AL PATRIMONIO EMERGENCIA ECONÓMICA GOBIERNO NACIONAL GRANDES EMPRESAS REFORMA TRIBUTARIA



Sigue a Seguimiento.co en Google News

#### MÁS DE COLOMBIA



De Aval a **Ecopetrol**: lo que pagarían los gigantes si se declara la emergencia económica

1 HORA 12 MINS



“Es una locura”: General Urrego desmiente a Petro sobre plan para poner droga en su carro

1 HORA 33 MINS



Presidente Petro denunció supuesto plan para asesinarlo en su visita a Córdoba

2 HORAS 5 MINS



“Se aleja el frente frío”: Ideam entrega parte de tranquilidad a los colombianos

2 HORAS 42 MINS



Papa León XIV pide solidaridad con Colombia tras graves inundaciones

3 HORAS 10 MINS



Ministro de Defensa confirma la aparición de la senadora Aida Quilcué

18 HORAS 31 MINS

#### LO DESTACADO



Experto pide a Petro revisar estrategia de desalinizadoras en Santa Marta: “dese la oportunidad”



Petro le pone una lápida a desalinizadora en Santa Marta: dice que plantas beneficiarían a hoteleros



Segunda víctima en 48 horas: albañil en bicicleta fue arrollado en la Troncal

[NOSOTROS](#)[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)[BENEFICIOS DE USUARIO](#)[DONACIONES](#)[CONTACTO](#)

COPYRIGHT 2020 TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS. | CARRERA 3 # 17-27 OF. 208 CENTRO HISTÓRICO, SANTA MARTA, COL

DISEÑO Y DESARROLLO LEONARDO FUNEZ